

Blu Radio / Nación / Piden intervención de Procuraduría para frenar posible nombramiento de Edwin Palma en **Ecopetrol**

## Piden intervención de Procuraduría para frenar posible nombramiento de Edwin Palma en **Ecopetrol**

Advierten que el actual ministro de Minas estaría inhabilitado para ser presidente de **Ecopetrol** y se violarían los actuales estatutos de la petrolera.



Ministro de minas y energía Edwin Palma. Foto: X @PalmaEdwin

Por: Sergio Barbosa | 19 de Junio, 2025  
Actualizado: junio 19, 2025 02:12 p. m.



A través de una comunicación dirigida al procurador general de la Nación, Gregorio Eljach Pacheco, la Fundación para la Promoción y Defensa de los Derechos Colectivos solicitó con carácter urgente la intervención del Ministerio Público para emitir alertas tempranas frente a una eventual designación que consideran inconstitucional en la presidencia de Ecopetrol.

El documento, firmado por Hermann Gustavo Garrido Prada, director ejecutivo de la Fundación y veedor del sector minero energético, alerta sobre el posible nombramiento del actual ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, como presidente de Ecopetrol.

Según lo advertido, este cambio vulneraría el régimen de inhabilidades previsto en la Ley 1474 de 2011 (Estatuto Anticorrupción), por tratarse de un caso típico de "puerta giratoria".

Garrido señala que, al haber ejercido como ministro de Minas, cartera que regula y vigila a Ecopetrol, Edwin Palma no podría asumir ningún cargo en dicha empresa por al menos dos años tras su salida del ministerio. "Este tipo de nombramiento conllevaría una eventual nulidad, afectando gravemente el gobierno corporativo de Ecopetrol, su reputación y su valoración en el mercado bursátil, especialmente por cotizar en la Bolsa de Nueva York", indica el escrito.

### Recomendaciones:



Noticias

Registraduría ya pidió concepto al Consejo de Estado y Procuraduría sobre el 'decretazo'



Noticias

Pelea acabó a tiros en Copacabana, Antioquia: hubo tres heridos en intervención de policía



Noticias

Procuraduría pide al IGAC continuar con proceso de deslinde entre Barranquilla y Puerto Colombia

El documento también denuncia que para facilitar el nombramiento se estaría considerando modificar de manera urgente los estatutos de la compañía, con el fin de ajustar el perfil requerido para el cargo. "Se estarían desconociendo los estándares mínimos de idoneidad técnica y profesional que exige la administración pública", advierte

Por ello la Fundación pide al procurador que ejerza su función preventiva y emita un control de advertencia para evitar la materialización del nombramiento, el cual, según el presidente Petro, debería concretarse en una reunión de junta convocada para el 25 de junio.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

### Lo más reciente

Judicial

1 Fiscalía revela detalle en pistola que usaron contra Miguel Uribe Turbay; hizo que perdiera potencia

Santanderes

- Ola de rechazo por atentado a bala contra la vivienda de concejal en Barrancabermeja

Juegos de azar

3 Super Astro Sol resultado del último sorteo hoy jueves 19 de junio de 2025

Juegos de azar

4 Sinuano Día resultado del último sorteo hoy jueves 19 de junio de 2025

Sociedad

5 Polémica por millonario cheque que recibió hija de Rubby Pérez por tragedia del Jet Set; se defendió

### Relacionados

Edwin Palma

Ecopetrol



Invierte en Coca Cola ahora [CFD]



Gran lanzamiento: ¡Juega ya!



¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará



La solución para salir de deudas



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio



¿Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor?



Síguenos en:

RED DE PORTALES

- Noticias Caracol
- Caracol Televisión

SERVICIOS CORPORATIVOS

- Servicio al televidente
- Defensor del televidente

LEGAL

- Condiciones de acceso a la red
- Responsabilidad corporativa